今月の特集

(1年) 久良歧公園区二钱品!

初めての遠足です。久良岐公園で、秋の自然を見つけたり、グループでの活動を楽しんだりしました。

グループのみんなで、どんぐりを112こ 見つけることができました。 グループできょうりょくして、ミッションを たっせいしたのがうれしかったです。







きれいなはっぱやどんぐりなど、あきのも のをあつめるのをがんばりました。 さいごにみんなで「ふえおに」をしたのが、 すごくたのしかったです。

(3年) 磯子區児童音楽会

「心を1つに、かっこよく、かがやこう!」」

歌「ぼくはここにいる」



やさしい音色が公会堂に 響いていました!

リコーダー「笛におやすみ」

笑顔で歌っている姿が印象 的でした。 みんなの気持ちが 伝わる演奏でした。



児童支援専任より

先日「LINE」の中でトラブルがあると子どもたちから訴えがありました。生まれた時からネット社会に身を置いている子どもたちの、ネットに対する危機意識は低いです。車は、18歳になり、道路交通法や運転の技術をしっかり学び、試験に合格し免許を取得しないと運転することができません。でも、スマートフォンは幼い時から使用することが可能です。「法律」も「社会的なルール」も「見えない相手の気持ち」も知らない子どもたちが、自分のスマートフォンを持って、指先一本で操作しているのですから、正しく運転できないのは当たり前です。ネット世界の中の暴走は大変危険です。命に関わります。スマートフォン所持の責任は保護者にあります。また、放課後のトラブルが子どもたちの学校生活にも影響してきます。危険であることを踏まえて、子どもたちが安全運転をできるように常に見守りをお願いします。分別がつく年齢までは持たせないという選択も考えてみてください。

データで子どもたちの安全を 守ろう!

横浜市が安全・安心なまちづくり を進める中で、今年3月から警察 が保有する交通事故データを活 用した「こども・交通事故・一次 学生の交通事故が発生した明 学生の交通事故が発生した明 でで見たり、発生場所をストリートビューで見たりすることがで きます。ぜひ、危険な場所の確認 にご活用ください。

